



民生委員・児童委員表彰



▲左から、佐藤さん、亀井さん、轟林さん、国武さん。

民生委員・児童委員として、15年以上永年勤続され、昨年12月の一斉改選により退任された国武香さん（上役犬原）、轟林道也さん（東黒川）、佐藤ウタ子さん（分1区）が厚生労働大臣特別表彰、熊本県社会福祉功労者知事表彰、全国民生委員児童委員連合会会長表彰を受けられました。皆さんは、昨年まで多年にわたり民生委員として社会福祉の増進に貢献され、その功績が認められたものです。

また、亀井カヨ子さん（本村）が、15年以上多年にわたる民生委員としての功績が認められ、熊本県社会福祉功労者知事表彰を受けられました。今後も引き続き、社会福祉の増進のため、委員を努められます。

子安河原観音例大祭



5月8日、「子授かりの守り神」として知られる乙姫子安河原観音で、乙姫区（松本克巳区長）主催による祭

事が行われ、地元関係者など約50人が参加しました。

この日、祭事に出席した熊本市在住の倉本さん夫婦は、平成20年から数回お参りに訪れ、昨年、待望のお子さんを授かったとのことで、子授かりのお礼として敷地内に桜の木を植樹し、大変喜んでおられました。

子安河原観音には、年間約6,000人の参拝者が訪れており、クチコミやホームページを開設したことにより、毎年増えているとのことです。公園も整備されています。ぜひ一度、ご来園ください。

(<http://www.aso.ne.jp/~koyasugawara/>)



交通事故死ゼロを目指して！

阿蘇地区交通安全協会及び阿蘇警察署主催による「阿蘇の集い～交通安全出発式～」が5月10日、阿蘇市就業改善センターで開催され、交通安全関係者約100人が参加しました。

これは、5月11日から20日までに実施された春の全国交通安全運動の一環として、「世界の阿蘇から交通事故死ゼロ」をスローガンに開催されたものです。

この日、交通安全功労者表彰などの各種表彰や阿蘇自動車学校（小澤佑彦校長）から阿蘇市及び産山村への交通安全旗の贈呈などが行われた後、熊本県警察音楽隊によるコンサートが開催され、会場は大いに盛り上がりました。

また、5月13日、阿蘇警察署横において、阿蘇市交通安全母の会（神保京子会長）主催により、環境にやさしい廃油石鹸200個とチラシをドライバーに配布し、安全運転を呼び掛けるキャンペーンが行われました。

この日、同会のメンバー20人が警察署横に誘導された運転者一人ひとりに「安全運転をお願いします」と呼びかけ、啓発を行いました。



▲熊本県警察音楽隊によるコンサートの様子。



▲交通事故防止キャンペーンの様子。